

Antusiasme Para Petani, Percepat Pembangunan Saluran Irigasi

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 20, 2023 - 12:28



Kapten Inf Milton Somamoran memberi Petunjuk Dan Arahan Kepada Pelaksana Pembangunan Irigasi TMMD 117 Di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan.

GROBOGAN – Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke - 117 Tahun 2023 Kodim 0717/Grobogan bersama warga terus kebut

pembangunan saluran irigasi tersier yang berada di Desa Cangkring, Kamis (20/7/2023)

Memasuki Hari Ke 9, Satgas TMMMD bersama para petani Desa Cangkring dengan semangat gotong-royong, melaksanakan pembuatan saluran irigasi tersier dengan cara manual menggunakan cangkul dan sekop.

Kapten Inf Milton Simamora selaku Koordinator kegiatan mengatakan, salah satu sasaran fisik TMMMD Reguler ke -117 Kodim Grobogan adalah pembuatan saluran irigasi tersier untuk masyarakat Cangkring, dengan harapan para petani Desa Cangkring dalam mengelola lahan pertanian dapat terdukung dalam hal pengairan, dan tidak bertumpu pada air hujan semata atau tadah hujan.



Selanjutnya ditambahkan, kita membuat saluran irigasi tersier, karena ini merupakan salah satu cara untuk meningkatkan produksi pertanian dan salah satu pendukung utama, dimana para petani memerlukan pasokan air yang cukup banyak dalam mengelola lahan pertanian.

“Pembuatan saluran irigasi tersier yang kita kebut pengerjaannya bersama Warga Cangkring ini adalah sepanjang 200 meter, dengan lebar 2 meter, dan tinggi 1,5 meter. sehingga diharapkan dapat menambah debit air yang dialirkan, dan saat musim hujan, air dapat dialirkan dengan lancar dan tidak sampai menggenangi lahan pertanian,” terangnya.

“Dengan harapan nantinya Saluran Irigasi Tersier ini dapat dimanfaatkan sebaik mungkin dalam usaha pertanian dan bisa dipelihara semaksimal mungkin supaya dalam penggunaannya dapat terlaksana dengan baik,” tegas Milton.

Saat dikonfirmasi, Supriyanto (56) salah seorang penggarap sawah yang ikut

membantu dalam pembuatan saluran, sangat bersyukur dengan adanya Satgas TMMMD yang salah satu programnya pembangunan saluran irigasi tersebut.

Menurut dia, saluran irigasi memang menjadi salah satu yang terpenting untuk memaksimalkan lahan persawahan.

“Dengan semangat kegotong-royongan dan kekompakan antara Satgas TMMMD dan Warga Desa Cangkring dalam bekerja, akan tercapai hasil yang maksimal serta mutu yang baik,” ungkap Supriyanto. **Jurnalis : Yasin**